
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1299/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Flüchtlinge in 
Weisenau (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie viele Flüchtlinge sind derzeit in den drei Sammelunterkünften (Portland-Casino, Port-

land-Verwaltung und Containerbau) in Weisenau untergebracht? 
 

Derzeit befinden sich in den Weisenauer Unterkünften insgesamt 267 Personen (Wormser-
Straße -162 Personen, Verwaltungsgebäude -105 Personen und im Casino ist derzeit nie-
mand untergebracht).  

 
 
2. Wie stellt sich der aktuelle monatliche Unterbringungsbedarf für Weisenau dar? 
 

Die Zahl der wohnungssuchenden Flüchtlinge ist generell in allen Gemeinschaftsunterkünf-
ten hoch. Die Wohnungssuche ist unabhängig vom derzeitigen Unterbringungsort zu sehen. 
Demnach ergeben sich keine speziellen Bedarfe für Weisenau.  
 
 

3. Wie viele Flüchtlinge aus den Weisenauer Sammelunterkünften konnten in diesem Jahr be-
reits ausziehen und in anderen Wohnungen untergebracht werden? 
 
Seit dem 01.01.2016 sind 61 Personen aus den Weisenauer Unterkünften in Privatwohnun-
gen verzogen. 

 
 

Mainz, den 16.09.2016 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator 
Beigeordneter 

 
 
 


